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РИСУНОК 1: ВИД СВЕРХУ НА ИЗДЕЛИЕ (ЛИЦЕВАЯ СТОРОНА) 

РИСУНОК 2: ВИД СВЕРХУ НА ИЗДЕЛИЕ (ЗАДНЯЯ СТОРОНА) 

1. УСТАНОВКА И ЗАМЕНА БАТАРЕИ

4x1.5V AAA батареи, пожалуйста, установите, как показано ниже: 
Первое использование: Откройте крышку батарейного отсека на задней стороне весов и выньте 
изоляционную полоску. Замените батарейку: Откройте крышку батарейного отсека на задней части 
шкалы, затем установите батарейки должным образом в соответствии с фотографиями, показанными 
ниже. 

Примечание：После установки батареи, пожалуйста, закройте крышку батарейного отсека. 
Пожалуйста, используйте соответствующую батарею. Извлеките батарею, если она не используется в 
течение длительного времени (более трех месяцев). 



2. ЗАГРУЗИТЕ И УСТАНОВИТЕ ПРИЛОЖЕНИЕ
Найдите "MovingLife" в "App Store" или "Google Play", чтобы загрузить приложение. Или другим 
наиболее удобным способом, отсканировав QR-код ниже. 

Советы：APP постоянно обновляется, поэтому информация может отличаться от указанной в 
руководстве. Для получения окончательной и точной информации, пожалуйста, проверьте приложение. 

3. РЕГИСТРАЦИЯ И ПОДКЛЮЧЕНИЕ
Откройте APP "MovingLife", подключите устройство к APP и отправьте свой личный профиль. (Перед 
подключением, пожалуйста, убедитесь, что Bluetooth включен и ЖК-дисплей весов светится). Советы
：Пожалуйста, убедитесь в правильности установленной личной информации, чтобы получить точные 
измерения. 

4. УСТАНОВКА И ИЗМЕРЕНИЕ РУКОЯТКИ

● Установка
Соедините корпус весов и ручку с линией передачи данных, как показано на рисунке. 

● Измерение и анализ состава тела
1. Поставьте весы на твердый ровный пол, откройте APP на телефоне.
2. Поднимите ручку, встаньте босыми ногами на 4 электрода ITO на весах; держите 4 металлических
листа на ручке обеими руками, следуйте советам, указанным на ручке, отрегулируйте высоту обеих 
рук и держите руки не согнутыми. (Держите руки подальше от талии). 



3. Когда результат взвешивания на дисплее становится стабильным и мигает, весы начинают
анализировать состав тела. После того, как шкала прогресса заполнится, все данные о составе тела 
будут показаны на APP и сохранены автоматически. 
Дисплей весов будет показывать только вес, количество жира и воды по кругу в течение 3 раз, затем 
весы автоматически выключатся. 

Советы： 
Для обеспечения точности измерения, пожалуйста, крепко держите 4 металлических листа на ручке, 
встаньте на весы с голыми ногами и держите обе ноги на электродах ITO. Пожалуйста, терпеливо 
дождитесь окончания измерения, которое займет около 20 секунд. 
Если ручка не используется, состав тела не может быть проанализирован, можно измерить только 
количество жира и воды в организме. 
Все измерения должны быть завершены с помощью APP, если смартфон недоступен, можно 
использовать только функцию взвешивания. 

5. ПОДДЕРЖКА НЕСКОЛЬКИХ ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ
Поддерживается ослепление нескольких пользователей в одной шкале. Максимально 15 групп данных 
истории каждого пользователя могут быть сохранены. Дата будет автоматически синхронизироваться 
с мобильным телефоном при включении APP. 

Советы：Окончательный объем потребления зависит от продукта. 



6. ОТОБРАЖЕНИЕ ИКОНОК

7. О ЕДИНИЦАХ
Вы можете изменить единицы измерения с помощью кнопки переключения UNIT в нижней части весов 
(если весы оснащены такой кнопкой). 
Заводская установка единиц измерения отличается в разных торговых точках. Пожалуйста, обратитесь 
к фактическому дисплею. 

КРАТКОЕ ВВЕДЕНИЕ 
Эти весы являются высокоточным прибором для анализа данных тела посредством взвешивания, 8 
электродов, 6 каналов технологии. Он может передавать данные о вашем весе на смартфон через 
технологию Bluetooth, а также строить график результатов вашего веса, из которого вы можете 
отслеживать тенденцию в любое время. Загрузите приложение на свой телефон, чтобы использовать 
bluetooth весы, и вы начнете свой первый шаг по контролю веса. 
СОВЕТЫ ПО ИСПОЛЬЗОВАНИЮ И УХОДУ 
1.Для обеспечения точности данных рекомендуется проводить каждое измерение в одно и то же время
суток. Не используйте весы в сильных электромагнитных условиях и в поле с сильной тряской. 
2.Если весы не используются в течение длительного времени, при первом взвешивании, пожалуйста,
нажмите на весы, чтобы на ЖК-дисплее отобразился ноль и весы автоматически выключились. Затем 
вы можете снова нажать на весы, чтобы начать взвешивание. 
3.Для обеспечения точности измерения, пожалуйста, снимите обувь, носки и другие тяжелые предметы,
держите руки и ноги чистыми, а затем встаньте на весы с голыми ногами и возьмитесь за ручку обеими 
руками. 
4.Поскольку поверхность весов гладкая, пожалуйста, не используйте весы на скользком полу и не
стойте на краю весов; всегда стойте на центральной части весов и приспосабливайте ноги, чтобы 
коснуться 4 электродов ITO после того, как вы устойчиво стоите. Пожалуйста, стойте твердо и 
сбалансировано, чтобы избежать скольжения. 
5.Результаты измерения будут неточными после сильных упражнений, переедания или в состоянии
сильного обезвоживания. 
6.Что касается анализа состава тела, данные измерений могут быть неточными для следующих
пользователей: 



●Дети до 18 лет или взрослые старше 70 лет
●Профессиональные спортсмены, такие как бодибилдеры.
7.Нижеперечисленным людям не рекомендуется использовать данный продукт:
●Беременные женщины, пациенты на искусственном диализе, вздутое тело
●Людям, которые имеют кардиостимуляторы или другие медицинские инструменты внутри тела,
запрещено использовать этот продукт.
8.Когда батареи заканчиваются, пожалуйста, удалите батареи вовремя, чтобы предотвратить утечку
батареи свинца шкалы тела коррозии;
9.Не роняйте, не трясите и не ударяйте весы, так как это точный прибор.
10. Содержите весы в чистоте. Не используйте кислотные чистящие средства.
УДОБНЫЕ СОВЕТЫ
Продукт можно использовать для взвешивания и расчета % жира в организме и % гидратации после
установки параметров пола/роста/возраста и т.д. Эти измерения являются только ориентировочными
для определения уровня жира в организме.
Данный продукт не предназначен для медицинского лечения и не может быть использован в
медицинских учреждениях. Подрастающим детям, беременным женщинам, людям с симптомами отека
и тем, кто проходит лечение шунтированием сердца, не рекомендуется использовать данный продукт.
ЧАСТО ЗАДАВАЕМЫЕ ВОПРОСЫ
Программа не может получить результаты взвешивания от весов Smart.
● Пожалуйста, подтвердите знак соединения в интерфейсе приложения, чтобы узнать статус
соединения.
● Убедитесь, что Bluetooth включен на вашем устройстве, а умные весы находятся в зоне действия
сигнала.
● Проверьте, не разрядился ли аккумулятор, пожалуйста, замените его новым.
● Перезапустите приложение.
● Выключите и снова включите Blueooth, затем снова установите Bluetooth-соединение между весами
и смартфоном.
Не удается подключиться к устройству
● Убедитесь, что только одно устройство устанавливает соединение с умными весами.
● Убедитесь, что ваше устройство оснащено Bluetooth 4.0 или выше.
ЖК-дисплей не отвечает
● Пожалуйста, сначала проверьте батарейки и при необходимости замените их.
● Ремонт может осуществляться только нашей авторизованной сервисной службой или дилерами.

Изображение продукта является ориентировочным только. Внешний вид спецификации пожалуйста в 
добром преобладают. 

Умные весы-анализатор состава тела 
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PICTURE 1:  TOP VIEW OF PRODUCT (FRONT SIDE)

PICTURE 2:  TOP VIEW OF PRODUCT (BACK SIDE)

Handle

Metal sheet(1) 
for left hand

Metal sheet(1)
for right hand

Data line

ITO coating 
electrode (1)
for left foot 

ITO coating 
electrode (2)
for left foot 

LED 
display

ITO coating 
electrode (1)
for right foot 

ITO coating 
electrode (2)
for right foot

Decoration 
sheet

Scale body

Metal sheet(2) 
for right hand

Metal sheet(2) 
for left hand

Battery 
case



Search “MovingLife” in “App Store” or “Google Play” to download the Applica-tion. Or in another most 
convenient way by scanning the QR code below.

Tips：APP is kept updating, so it may differ from showed on manual. For the final and accurate 

information, please check on App.

2.. DOW OAD AND SET UP THE APPLICATION

MovingLife

1.. TTERY INSTALLATION AND CHANGING

4x1.5V AAA batteries, please install as shown below:

First Use: Open the battery cover on the back of scale and take out the insulating strip.
Change battery: Open the battery cover on the back of scale, then install the batteries properly 
according to the pictures shown below.

Note：After battery installation, please close the battery cover. Please use corresponding battery. 
Remove battery if it is not used for a long time(more than three months).

3.. GISTERING AND CONNECTING

Open APP “MovingLife” , connect the device with APP and submit your personal profile. (Before connection, 
please make sure Bluetooth is turned on and scale LCD is lighted up.)
Tips：Please make sure your setted personal information is correct, in order to get accurate measurements.

App: MovingLife



Connect the scale body and handle with data line as shown in picture.

● Body composition measuring and analyzing

4. HANDLE INSTALLING AND MEASURING

The LCD is lighted up

Step gently to turn on 
the scale

Connect the 
scale with APP

● Installing

1. Place the scale on hard flat floor, open the APP on phone.

2. Lift up the handle, stand slightly onto the 4 ITO electrodes on
the scale with bare feet; hold the 4 metal sheets on the handle
with both hands, follow the tips shown on the handle, adjust the
height of both hands and keep your arms unbend. (keep your
arms away from your waist.)

Hold the 4 metal sheets on the handle with both hands , try 
your best to reach out your arms unbend.
(keep your arms away from your waist.)



3. When the weighing result on the display is stable and flashes, the scale starts to analyze the body
composition. After the progress bar is full, all the body composition data will be shown on APP and saved
automatically. The display on the scale will only show weight, body fat and water rate circularly for 3 times,
then the scale will be auto off.z

Place the scale on the 
hard flat floor

lift up the handle and 
stand on the ITO 
electrodes  with bare 
feet.

Check out 

the result 

on APP

Multiple users blinding in one scale is supportable. Maximum 15 groups history data of each user can be 
stored. Date will be automatically -synchro-nizing to the mobile when APP is on.

5. MULTIPLE USERS SUPPORTED

Tips：

● In order to ensure the measuring accuracy, please hold the 4 metal sheets on the handle tightly, stand on the
scale with bare feet and keep both feet on the ITO electrodes. Please wait patiently until the measuring finished
which takes about 20 seconds.

● If handle is not used, body composition can not be analyzed, only body fat and water rate can be
measured.

● All the measuring should be finished with APP, if smart phone is not available, only weighing function is
workable.



Tips：Final user amount depends on the product.

● To set the unit on APP is suggested.

● You can change the unit by the UNIT switch button on bottom of the scale (If the scale is with such 
button).

● The factory unit setting differs from different sales destination. Please refer to the actual display.

6. DISPLAY ICONS

Measuring Low battery 
power

Over loaded

Re-measuring 
needed

Body fat rate 
is high

Body fat rate 
is low

UNIT

7. ABOUT THE UNIT



BRIEF INTRODUCTION
This scale is a high precision body data analyzing instrument through weighing, 8 electrodes, 6 channels 
technology. It can transmit your weight data to smart phone via Bluetooth technology, as well as make graph
of your weight results, from which you are able to keep track of the trend anytime.
Download the App on your phone to use bluetooth scale, you will start your first step of weight contral.

1. To ensure the accuracy of the data, it is recommended that each measurement be carried out at the same 
time of day. Don't use in strong electro-magnetic condition and field with intense shake .

2. If the scale leaves unused for long time, when first weighing, please tap on the scale to make LCD show zero 
and let the scale be off automatically. Then you can tap on again to start weighing.

3. To ensure the measuring accuracy, please take off the shoes and socks and other heavy belongs, keep your 
hands and feet clean, and then stand on the scale with bare feet and hold the handle with both hands.

4. Since the scale surface is smooth, please do not use the scale on slippery floor or stand on the edge of the 
scale; Always stand onto the central part of the scale and adjust your feet to touch the 4 ITO electrodes after 
you stand stably. Please keep standing firmly and balanced to prevent sliding.

5. Measuring results will be not accurate after strong exercises, overeating or in seriously dehydrated status.

6. Regarding the body composition analyzing, the measuring data may be not accurate for the below users:

● Children below 18 or adults over 70

● Professional sporters such as body builder

7. Below people are not suggested to use this product:

● Pregnant women, Artificial dialysis patients, Bloated body status

● People who are with heart pacemakers or other medical instruments inside the body are forbidden to use this 
product

8. When the batteries run out, please remove the batteries in time to prevent leakage of the battery lead 
scale body corrosion;

9. Do not drop, shock or strike the scale as it is a precise instrument.

10. Keep the scale clean. Do not use acid cleaning agent .

ADVICE FOR USE & CARE



USER-FRIENDLY TIPS
The product can be used to weigh and caculate body fat % & hydration % after you set gender/ height/
age parameters ect. These measurements are only indicative for body fat status.
This product is not for medical treatment and can't be used in any medical institution. Growing children, 
pregnant women, those with symptom
of edema and those on heart bypass treatment are not suggested to use the product.

FAQ
The software can't obtain weighing results from Smart scale.

● Please confirm the connection sign on the App interface to know the connection status.

● Confirm the Bluetooth is on in your device and the Smart scale is on within the valid range of signal 
coverage.

● Check whether the battery power is running low, please replace with a new battery.

● Relaunch the application.

● Turn off the Blueooth and on again, then bridge the Bluetooth connection between scale and smart 
phone again.

Fail to connect to your device

● Please make sure only one device is setting up connection with the Smart scale.

● Please make sure your device is equipped with Bluetooth 4.0 or above.

LCD has no response

● Please first check the batteries and replace them if necessary

● Repairs may only be carried out by our autherized custormer service or dealers.

The product picture is indicative only. Appearance specifications 
please in kind prevail.
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